

Le Télégramme

SAINT-GILDAS-DE-RHUYS

Saint-Gildas. Rendez-vous à la Fête celtique aujourd'hui

15 août 2015



Le public pourra admirer les costumes lors du défilé (photo d'archives 2014).

Aujourd'hui, se déroule la Fête celtique de Saint-Gildas dans la pure tradition bretonne. Une manifestation gratuite et ouverte à tous. Les cercles et bagadoù se rassembleront à 14 h sur l'ancien parking de la salle Le Bot. Participent à la fête : le bagad de Ploërmel, le cercle de Noyal, le bagad de Theix, le cercle d'Arzon, le bagad de Baden, le cercle de Sarzeau, le cercle de Saint-Gildas-de-Rhuys et le bagad d'Hennebont.

Un défilé dès 15 h

Vers 15 h, le départ du défilé sera donné. Il passera par le chemin Le-Bot, la rue Saint-Goustan, la place Kéruzen, la rue du Général-de-Gaulle, la rue Abélard, pour arriver à la place Monseigneur-Roport (église abbatiale), où des prestations sur podium seront réalisées. À 18 h 30, le triomphe des sonneurs prendra son départ de la rue des Vénètes, passera par la rue Laennec, la place Kéruzen, la rue du Général-de-Gaulle, la rue Abélard et retour vers la place Mgr-Roport. À partir de 19 h 30, des chants traditionnels à danser seront interprétés par le duo Charles Quimbert et Agathe Louis. À 21 h, le fest-noz sera animé par Er Lann Eur et Pen Bihan. À partir de 17 h, un stand restauration rapide sera assuré (grillades, sandwich, frites et crêpes). En cas de pluie, une solution de repli est prévue dans la salle polyvalente de Kercarat.